

COMPETICIONES

El Tribunal de Arbitraje alemán falla a favor de la Bundesliga por los impagos de Discovery

El grupo trató de romper el contrato audiovisual y no abonar el último tramo a pesar de la reanudación de la competición, dejando los últimos partidos sin cobertura televisiva en su paquete.

Palco23

14 ago 2020 - 11:32



Discovery tendrá que abonar el último pago a la Bundesliga. El Instituto Alemán de Arbitraje, similar al Tribunal de Arbitraje Deportivo (TAD) en España, ha fallado a favor de la liga alemana en la disputa contra Discovery. El grupo de medios había tratado de finalizar su contrato de forma prematura para evitar abonar las últimas facturas.

Dos de los jueces han votado a favor de la Bundesliga, que se ha encontrado con un voto en contra. En el comunicado de la liga alemana se indica que “el auto sirve como sentencia judicial final entre las partes y que el contrato del teleoperador aún está vigente”.

La relación entre ambas compañías se extiende desde 2017, cuando Discovery se hizo con 45 partidos hasta 2020-2021, cuando finaliza el actual ciclo audiovisual. Esta temporada sulicenció su paquete de encuentros a Dazn, aunque tras dar por finalizado el acuerdo por la pandemia, los partidos se quedaron sin retransmisiones.

La Bundesliga trató de salvarlo a través de un acuerdo con Amazon y Dazn para emitir 10 partidos no exclusivos en la reanudación, justo antes de dar luz verde a la adjudicación del nuevo ciclo audiovisual para 2021-2025, en el que obtendrá 1.100 millones de euros al año, ligeramente inferior al actual.